

beauté
MARIE CLAIRE SUISSE

OXYTHÉRAPIE

Le soin des stars enfin en Suisse!



Il ne sera pas dit que notre petite Helvétie n'offrirait pas elle aussi le soin du visage que les stars hollywoodiennes s'arrachent. Et quel soin! Efficace et indolore! Praticué au Centre Esthétique Imaderm à Genève, il répond au nom savant d'oxythérapie et offre une belle alternative aux piqûres pour rajeunir le visage et gommer rides et ridules. Par Illyria Pfyffer

Un principe issu de la plongée sous-marine

L'oxythérapie, élaborée par la célèbre maison australienne Intraceuticals, est un soin esthétique rajeunissant du visage. Composé de sérum issu de la nanotechnologie, il a l'extraordinaire propriété de pénétrer au sein des couches profondes de la peau sans effet invasif. En pratique, un compresseur à oxygène capte l'air ambiant au moyen d'une chambre hyperbare et le

transforme en oxygène pur à 97%, un concept dérivé de celui pratiqué en plongée sous-marine. Ce flux continu d'oxygène permet de diffuser un sérum dans la couche superficielle de l'épiderme jusqu'au derme, au moyen d'un infuseur, lequel produit un micro-effet de ventouse sur le visage. Par ce procédé simple et indolore, on recrée à la fois l'hydrodynamique de la peau, son oxygénation et la stimulation de production de ce cher collagène.

Vous prendrez bien un petit cocktail?

Non contente de se satisfaire d'une oxygénation de la peau, Intraceuticals décline ce sérum en quatre cocktails différents comprenant des produits naturels et végétaux (acide hyaluronique issu de levure de blé, vitamines A-C-E-D, antioxydants tels que thé vert, pépins de raisin, etc.) qui favorisent toujours plus le rajeunissement de l'épiderme.

Les formules varient en fonction des besoins: réduire les rides profondes (d'environ 60%); éclaircir le visage et estomper les taches de vieillissement dues au soleil; ou encore raffermir et purifier l'épiderme en particulier pour les peaux à problèmes (boutons, acné juvénile, etc.). Ce dernier soin a d'ailleurs remporté le prix H. Pierantoni de l'Innovation 2011 lors du Congrès esthétique de Paris.

Des résultats immédiats

Le soin dure une heure et il convient de faire une cure de six traitements au départ pour accompagner le cycle de renouvellement de la peau et remettre en route son processus hydrodynamique. Par la suite, un soin par mois suffit. Les résultats sont vraiment bluffants. Rien de plus frappant que de faire un essai sur une moitié du visage pour constater une différence immédiate qui saute aux yeux. Pas étonnant que Madonna, Eva Longoria, Naomi Campbell ou Katy Perry y aient succombé... ■

TÉMOIGNAGE DE CHLOÉ M., cliente de l'Institut Imaderm à Genève

«Lorsqu'on m'a dit que ce soin esthétique était sans piqûre, je m'y suis tout de suite intéressée, s'écrit Chloé, 38 ans, soulagée de voir un simple embout métallique se poser délicatement sur sa peau. J'ai trouvé très agréable cette légère sensation et me suis vite retrouvée dans une douce torpeur (on m'a rassurée, c'est fréquent avec ce soin, certains s'endorment aussi), tant le soin est confortable et l'ambiance du Centre Imaderm propice au cocooning. Lorsque j'ai fait mon premier soin, en fin d'après-midi vers 17 h, j'étais moulue par ma journée de travail, le teint en beme. Or à la fin du soin, ma peau était comme repulpée, j'avais l'air fraîche et reposée en rentrant à la maison, un comble!»

Centre Esthétique Imaderm
Route de Florissant 1, 1206 Genève
Tél. 022 347 40 00, www.imaderm.ch